

# LEISTUNGEN DER PRIVATEN KRANKENKASSE

## PRIVATE HEALTH INSURANCE BENEFITS



In Deutschland muss jeder eine Krankenversicherung haben. In Deutschland gibt es private Krankenversicherungen und gesetzliche Krankenversicherungen. Privat versichern kann sich in Deutschland nicht jeder. Beamte, Selbstständige und Studenten können wählen, ob sie sich privat oder gesetzlich versichern möchten. Angestellten mit hohem Einkommen dürfen privat versichert werden. Eine Private Krankenversicherung sichert Ihnen starken Krankenschutz, individuellen Leistungen und optimale Behandlung und Versorgung im Krankheitsfall.



In Germany, everyone must have health insurance. In Germany, there is private health insurance and statutory health insurance, but not everyone in Germany can take out private health insurance. Civil servants, the self-employed, and students can choose whether they want private or statutory insurance. High-income employees may be privately insured. Private health insurance ensures you strong health protection, individual benefits, and optimal treatment and care in the event of illness.

1

### AMBULANTE VERSORGUNG IN DER PRIVATEN KRANKENVERSICHERUNG:

#### OUTPATIENT CARE IN PRIVATE HEALTH INSURANCE:

- Freie Arztwahl
- Ausnutzung aller anerkannten Behandlungsmethoden und Medikamente
- Arzneimittel, Heil- und Hilfsmittel wie Massagen, Brillen, Kontaktlinsen, Hörgeräte etc.
- europaweite oder weltweite Geltung
- Free choice of medical doctors
- Use of all recognized treatment methods and drugs
- Medicines, remedies, and aids such as massages, glasses, contact lenses, hearing aids, etc.
- Europe-wide or worldwide validity



2

### STATIONÄRE VERSORGUNG IN DER PRIVATEN KRANKENVERSICHERUNG

#### INPATIENT CARE IN PRIVATE HEALTH INSURANCE

- Chefarztbehandlung
- Unterbringung im Ein- oder Zweibettzimmer
- freie Wahl des Krankenhauses
- keine Zuzahlungen bei Krankenhaus-Aufenthalten
- europaweite oder weltweite Geltung
- Head physician treatment
- Accommodation in a single or double room
- free choice of hospital
- no co-payments for hospital stays
- Europe-wide or worldwide validity



3

### ZAHNÄRZTLICHE VERSORGUNG IN DER PRIVATEN KRANKENVERSICHERUNG:

#### DENTAL CARE IN PRIVATE HEALTH INSURANCE:

- bis zu 100 % Erstattung der Kosten für Zahnbehandlung
- bis zu 90 % Kostenerstattung für Zahnersatz (auch Implantate, Kronen und anderer aufwendiger Zahnersatz)
- bis zu 90 % Erstattung der Kosten bei Kieferchirurgie
- keine Einschränkung auf bestimmte Behandlungsmethoden oder Materialien
- up to 100% reimbursement of the cost of dental treatment
- up to 90% reimbursement of costs for dentures (including implants, crowns, and other expensive dentures)
- up to 90% reimbursement of the costs for maxillofacial surgery
- no restriction on specific treatment methods or materials



4

### KRANKENGELD

#### SICK PAY

- Erstattung eines Krankentagegeldes zum Ausgleich des Verdienstausfalls im Krankheitsfall.
- Reimbursement of a daily sickness allowance to compensate for loss of earnings in the event of illness.

